

Ayer a las 17:00, como se esperaba, no hubo ni artículo ni video de YouTube. Y tiene una explicación: dado que, en principio, sólo quiero publicar un video semanal, y considerando las peticiones que me han hecho llegar relacionadas con el deseo de que publicase el Periscope de ayer en el canal, he decidido no subir el vídeo del viernes y reemplazarlo por la subida de ese Periscope.

Dependiendo de la magnitud e importancia de los productos que Apple presente el lunes, es probable que ese mismo día a partir de las 21 haga una transmisión en vivo en YouTube para hacer el post análisis. De ser así, si entras a hacks4geeks.com el lunes a las 21 encontrarás el artículo que te llevará al video de YouTube. De NO ser así, a las 21 encontrarás el artículo habitual de todos los lunes.

